
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0548/2025 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Weinfrühstück (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1.  Wie viele Menschen haben jeweils an den vergangenen beiden Wochenenden das 

Mainzer Weinfrühstück besucht? (nach Standort aufschlüsseln bitte) 
 
Eine genaue Zahl kann nicht genannt werden, da keine Zählung durchgeführt wird. Generell 
kann aber gesagt werden, dass alle Standorte an den bisherigen Terminen sehr gut besucht 
waren.  
 
2.  Wurden zu den beiden Wochenenden bereits Feedbackrunden mit Sicherheitskräften, 

Anliegern, Winzern und den anderen Marktbeschickern durchgeführt? Was waren die 
Ergebnisse diesbezüglich? 

 
Die Verwaltung befindet sich in einem regelmäßigen Austausch mit den Winzern, Sicherheits-
kräften, Anliegern und Marktbeschickern, um jederzeit schnell reagieren und die Gesamtsitua-
tion einschätzen zu können.  
 
 
 
Mainz, 07.04.2025 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 
 
 
 
 
 
 
 


